



真岡市立中村小学校だより

みどり野

No. 8

令和5年12月20日

学校経営理念「私たちは、子どもたちが自立し、協働して社会に貢献できる人間になるための基盤を育成します。」

冬本番

朝夕の冷え込みが厳しさを増し、冬将軍が忍び寄ってきています。それでも日中は爽やかな日差しの下、校庭を元気に走り回る子供たちの姿が多く見られます。元気な身体にこそ、強い心が宿ると思います。校庭で元気に遊ぶ子供たちにそれを感じます。寒さがつらいからこそ我慢して、それを乗り越える強い心が育ちます。友達とトラブルになっても、なんとか解決しようというたくましさが育ちます。元気であるときにこそ、多くの壁を自ら乗り越える経験を積んでほしいと願います。

これから冬本番を迎えると、通学時の朝夕の冷え込みや薄暮の中の下校など、心配なこともあります。それでも、交通指導員さんやスクールガードさん、地域の皆様に見守られながら、たくましく生きる



元気に遊ぶ子供たち

力を育てるために、元気に徒歩での登下校を推奨しております。保護者の皆様、寒い朝でも「気を付けて行ってらっしゃい。」と笑顔で送り出していただけると幸いです。地域の皆様、引き続き見守りをお願いいたします。

間もなく令和5年も暮れようとしています。今年も地域や保護者の皆様には大変お世話になりありがとうございました。令和6年も引き続きよろしく願いいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。

ありがとうボランティアのみなさん

中村小では、2名のボランティアコーディネーターを中心に、ボランティア活動が充実しています。『できるときにできる範囲で無理をせず』をモットーに、様々な活動や学習の中で、御協力をいただいています。コーディネーターさんによると、今後は、地域の高齢者の方々にも、御協力いただきボランティアの輪を広げていきたいと、計画中です。



昼休み見守りボランティア